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Domenica 18 Luglio 2010  h. 21.00
“Un pugno d’Impegno”
c/o piazza Belvedere Giulianova Città

Il connubio non nuovo fra Sport e Solidarietà, la sua complessa architettura organizzativa esposta in modo costante e
permanente comunque al sociale e alla socialità, è legato indissolubilmente con materia Pura, Vera ed Essenziale, dalla
Volontà, dal fermo intendimento di dare e migliorare, dall’ impegno “al fare sempre qualcosa in più” per sé e per gli altri…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=456

**********************************************

Teramo. La Teramo Calcio e il nuovo Stadio, una storia infinita
Torna a far discutere la questione stadio

Torna nuovamente alla  ribalta la  questione stadio.  Sembrava tutto risolto con un accordo tra la  Teramo Calcio  e la
Verdebosco, gestore del nuovo stadio comunale, la quale sarebbe entrata in società con una quota, assicurando la fruibilità
dell’impianto ad un costo accessibile.  Il  prosieguo non è stato così  in quanto l’imprenditore Cantagalli  ,  titolare della
Verdebosco, ha cambiato idea ritenendo di restare fuori dal sodalizio biancorosso. La questione stadio, pertanto, è tornata
ad essere come nella precorsa annata calcistica, con un grosso onere di 150.000,00 euro a carico della Teramo Calcio .
L’incontro con il Sindaco non ha portato ad alcun risultato accettabile. Il primo cittadino si è limitato a ribadire che nel nuovo
impianto è giusto che giochino le maggiori società cittadine: Teramo Calcio e S. Nicolò. Su questo punto non c’è nulla da
obiettare perché il diritto di giocare entrambe le squadre nel nuovo stadio è sacrosanto e giusto. E’ da precisare, però, che il
S. Nicolò ha un impianto sportivo a disposizione per gli allenamenti e per le altre attività giovanili, concesso in gestione con
l’erogazione di un contributo per le spese dello stesso. Il Teramo Calcio, suo malgrado, non ha a disposizione alcun impianto
per allenamenti e attività giovanili, visto che il vecchio stadio a breve sarà demolito. Forse il mantenimento del vecchio
impianto avrebbe risolto problema. Così come stanno le cose, non sembra delinearsi una soluzione a breve che dia garanzia
di  un  costo  sostenibile  per  la  società.  Ricercare  singole  colpe  è  inutile  ed  anche  tardi,  ma  non  può  sottacersi
l’esistenza del problema di tale rilevanza e gravità. L’atteggiamento della Verdebosco, essendo impresa, persegue per sua
natura  utili  che  giustifichino  la  sua  attività.  Diversa  cosa  è  invece  l’atteggiamento  dell’Amministrazione  comunale  che
dovrebbe  sostenere  le  attività  sportive  in  modo  uniforme  offrendo  a  ciascunsoggetto,  che  si  propone  sul  territorio,  pari
opportunità e trattamento. Ne può accettarsi l’assunto che la trattativa dovrà svolgersi tra due soggetti privati (Verdebosco
e Teramo Calcio) senza che l’amministrazione comunale intervenga per calmierare il costo dell’uso dell’impianto. Il deciso e
determinante intervento dell’Ente dovrebbe garantire  sia  l’attuale  gestore che la  Teramo Calcio  in  maniera equa,  in
considerazione anche che la stessa Società Sportiva ha riacquistato il giusto prestigio calcistico in ambito nazionale. Non può
scaricarsi addosso ad una società ,che in due anni ha investito tanto, ha vinto due campionati con largo margine, un onere
cosi  grande,  quando altre  squadre con la  stessa cifra  finanziano una intera stagione agonistica.  Se nel  passato sono stati
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commessi errori ,non è giusto che vengano caricati in toto addosso a chi non alcuna colpa se non la voglia di fare calcio. C’è
tanta amarezza nel constatare poca volontà per la soluzione del problema. Questo motivo porta a delle riflessioni che non
incoraggiano a proseguire, al contrario in certi momenti l’istinto porterebbe ad abdicare, ma non è quello che vuole il
Presidente Campitelli, uomo deciso e fermo che alla fine troverà la soluzione tra le tante difficoltà solo per l’affetto dei tifosi
cui è circondato, a costo di andare a giocare a Morro D’Oro, a Roseto o in un’altra località. Tale eventuale suonerebbe come
una cocente sconfitta del  calcio teramano,tutti  compresi  ,dal  primo all’ultimo cittadino,  dopo essersi  rialzato a fatica dalle
ceneri nella quale era stata condannata. Sappiano i tifosi che la società farà di tutto per restare a giocare a Teramo, ma non
è  disposta  a  subire  ingiustizie  o  forti  disparità  rispetto  ad  altre  gloriose  società  che  con  sacrificio  anche  loro  svolgono  la
stessa attività. Non si chiedono privilegi, solo il rispetto del principio di equità. L’eventualità di un campo di gara diverso da
quello del nuovo comunale, al momento sembra concreto, a meno che non intervengano fatti nuovi.

Teramo. Il calciatore Marco Ianni è del Teramo Calcio
Teramo. 14.07.2010
La  S.S.D.  Teramo Calcio  S.r.l.  comunica  che  è  stata  raggiunta  l’intesa  con  il
calciatore MARCO IANNI , il quale vestirà al casacca biancorossa nella prossima
stagione.
Marco  Ianni,  Aquilano  classe  1982,  difensore  centrale  con  un  passato  da
centrocampista, proviene dal Centobuchi, con il quale ha disputato il Campionato
di Serie D nella passata stagione, collezionando 30 presenze, segnando 1 rete.
In passato ha vestito le maglie dell’Avezzano, del Fano e dell’Aquila, disputando
campionati di Eccellenza e di Serie D.

Giulianova. 2° edizione Un Pugno d’impegno
ACCADEMIA PUGILISTICA GIULIESE

con il Patrocinio dell’Amministrazione Comunale – “GiuliaEventi ‘10”
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in collaborazione con Circolo Culturale “Il Nome della Rosa” Giulianova

ORGANIZZA

Domenica 18 Luglio ore 21.00

a Giulianova paese – piazza Belvedere

II^ Ed.ne “un pugno d’Impegno”
riunione pugilistica con giovani atleti  dilettanti delle società abruzzesi e “Villaggio del

Volontariato”

–         Iniziativa libera al pubblico;

–         dalle ore 18.00 “Villaggio del Volontariato” (locandina allegata) – gazebo per la presentazione di iniziative  ed
opportunità legate all’Impegno Sociale e al Volontariato.

–         Nel corso della manifestazione (come da programma allegato) in un contesto scenografico – piazza illuminata da luci
ring e fiaccole, recital di poesie dedicate allo sport e Volontariato;

Nel ringraziarLa  per la gentile collaborazione e sensibilità che vorrà usarci

Resp. Organizzazione : Caioni Luciano – Via Mantegna, 56 –  Roseto degli Abruzzi

Tel. 085 899 31 12 –  339 37 43 299

Resp. Evento: Paolo Di Cristofaro tel . 338 52 56 410

(SEGUE PROGRAMMA)

“Un pugno d’Impegno” – PROGRAMMA 18/07/2010

Piazza Belvedere – Giulianova Città

Ore Iniziativa – oggetto

dalle 18.00 in
poi

Inizio:  libera installazione gazebo Ass.ni Volontariato

20.30 Inizio Manifestazione “Un pugno d’Impegno”



Contenuti

– Villaggio del Volontariato con gazebo “a cinta” della
piazza e ring

– nr. 6 incontri categoria atleti dilettanti boxe – arbitri
e supporto logistico Federazione Pugilato Italiana

– presenza di presentatore serata – brevi  interviste a
Dirigenti – Autorità  e Responsabili Associazioni

– breve recital di poesie o brani dedicati allo Sport e
Volontariato

– proiezioni su maxi schermo di filmati storici della
boxe mondiale e logo / riferimenti Ass.ni intervenute

– parterre sedie pubblico +  musica + fiaccole a
contesto scenografico

(fra incontro boxe e altro) Intervento e saluto delle
Autorità e Responsabili Ass.ni intervenute

24.00 circa Fine manifestazione – premiazione e saluto  delle
Autorità

Sostegno  ufficiale alla Manifestazione

“Circolo Culturale Il Nome della Rosa”

Giulianova

Teramo. Raffaele Guida e Manuel Truccolo, sono del Teramo Calcio
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Teramo. 12.07.2010

La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l. comunica che è stata raggiunta l’intesa con i calciatori Raffaele Guida  e  Manuel Truccolo,
i quali vestiranno al casacca biancorossa nella prossima stagione.

Il casertano Raffaele Guida, terzino destro classe 1991, cresciuto nella giovanili dal Napoli, proviene dalla Casertana, con la
quale ha disputato un campionato di Eccellenza ed uno di Serie D, collezionando 52 presenze e marcando 1 rete.

Nella passata stagione ha indossato anche la maglia della rappresentativa campana al Torneo delle Regioni.

Il perugino Manuel Truccolo, terzino sinistro classe 1993, proviene dal le giovanili del Perugia.

Teramo. chiusura della 38^ edizione del torneo internazionale di
pallamano
11 LUGLIO 2010 – Regna l’ottimismo, in casa Interamnia World Cup, all’indomani della chiusura della 38^ edizione del
torneo internazionale di pallamano. Tanta stanchezza, un po’ di tristezza davanti al sipario che si chiude, ma tutta la gioia e
l’allegria di aver portato, ancora una vota, a Teramo il più grande evento che la città conosca.

L’edizione 2010 doveva essere quella del rilancio, delle nuove strade da intraprendere per uscire dalle morse di crisi sociali
ed economiche che hanno rischiato, spesso, di mettere in ginocchio la manifestazione. “L’obiettivo è stato raggiunto –
esordisce con ottimismo il presidente Pier Luigi Montauti – La preziosa collaborazione dei Comuni della provincia di Teramo e
il  ritorno in città del torneo dedicato alle squadre Nazionali,  hanno dato lustro e visibilità all’Interamnia e segnato un
percorso da riproporre e consolidare”.

La partnership con le Amministrazioni di ben 24 Comuni, che hanno ospitato squadre provenienti da altrettanti Nazioni del
mondo, infatti, ha consentito la partecipazione di un elevato numero di formazioni (più di 150) e la soluzione di problemi
logistici come la disponibilità di numerosi campi per allenamenti, gare e incontri amichevoli. Senza dimenticare i valori di
scambi, incontri e sodalizi tra giovani stranieri, provenienti da tutti il mondo e popolazioni locali. La conferma giunge dalle
Convenzioni che amministratori e dirigenti sportivi hanno stipulato e che si formalizzeranno, nel corso del tempo, con visite e
rapporti reciproci e (valga per tutti) la ferma decisione di alcune squadre di voler tornare alla Coppa e tornare assolutamente
nel paese che le ha accolte.

“Non siamo ancora al  massimo –  continua Montauti  –  e  possiamo fare meglio.  La formula di  quest’anno è stato un
esperimento riuscito e l’obiettivo è di arrivare a coinvolgere tutti i 47 Comuni della provincia di Teramo. Questa formula ci ha
consentito, ad esempio, di ospitare un Paese tanto lontano come la Nuova Caledonia (28 ore di viaggio n.d.r.) e vogliamo
portare nel nostro territorio ancora tante Nazioni mai arrivate”.
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Sulla proposta culturale pesa qualche rammarico, quando si pensa ai fasti delle passate edizioni di Teramo città aperta al
mondo. Certo, la crisi economica non consente più troppe scelte grandiose, ma l’organizzazione dell’Interamnia pensa a una
nuova valorizzazione, a tornare a dare spazi agli incontri interculturali, a riportare a Teramo le più importanti manifestazioni
della cultura proveniente dai cinque continenti.

Non si vuole correre il rischio, in sostanza, che la mancanza di risorse possa far cedere sui principi ispiratori e sui valori
portanti di una manifestazione di questo genere.

“La nostra forza – parla Montauti a nome di tutto il  suo staff – è nella ferma volontà di tenere fede ai motivi che ci hanno
portati, 38 anni fa, a mettere in piedi l’organizzazione della Coppa, senza mai cedere ai tentativi di modificarla o portarla su
altri binari, che ne potessero svilire i significati”.

Il ringraziamento, doveroso, torna infine ai Sindaci dei Comuni che, con entusiasmo, hanno aperto le loro porte all’Interamnia
e alle autorità cittadine,  da sempre affianco alla manifestazione “il  Sindaco Maurizio Brucchi  in testa – conclude Pier Luigi
Montauti – che si è adoperato particolarmente per la riqualificazione anche tecnico-sportiva del torneo”.

L’appuntamento, infine, è alla prossima edizione.

Birmingham. Basket in carrozzina: L’Italia batte la Polonia, grazie
a Marchionni

L’Italia batte la Polonia nel suo primo incontro del mondiale con 74 a 69. Un felice Remo Breda commenta la vittoria
da Presidente della pallacanestro paraolimpica italiana

I Mondiali britannici per il Basket in carrozzina inizia nel migliore dei modi, con un bel risultato (19-18;13-18;13-13;22-18).

Andati all’overtime, la partita si è chiusa sul 74 a 69. Il migliore in campo è stato, Galliano Marchionni, della Polisportiva
Giulianova Amicacci

Sport. Gli atleti della Bruni Vomano convocati in Nazionale
Gli atleti della Bruni Vomano convocati in Nazionale

Ufficializzata  dal  Direttore  Tecnico  delle  squadre  nazionali  della  Federazione
Italiana di atletica leggera, Francesco Uguagliati, la formazione che prenderà parte
ai Campionati Europei di atletica leggera, in programma a Barcellona dal 27 luglio
al 1° agosto.
Una delle punte della Nazionale Italiana è l’astista della Bruni Pubblicità Vomano di
Morro D’Oro, Giuseppe Gibilisco, alla sua terza partecipazione ad un campionato
europeo, dopo quelle del 2002 e del 2006, dove si è classificato, rispettivamente,
decimo  e  settimo.  Da  ricordare  che  vanta  nel  suo  curriculum,  a  livello
internazionale, il titolo mondiale nel 2003, con l’attuale primato italiano di 5,90, e il
bronzo ai Giochi Olimpici di Atene 2004.
Recentemente  ha  vinto,  con  la  maglia  della  Bruni  Vomano,  alla  finale  di  Coppa
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Italia con la misura di mt 5.70 e al meeting di Losanna dell’8 luglio, valevole come
7^ tappa della  Diamond League,  Gibilisco  si  è  classificato  sesto  con la  misura  di
5,60, ottenuta alla seconda prova. Senza successo i tre tentativi a 5,70. Nella lista
dei convocati, potrebbero esserne inseriti altri sei atleti in possesso dei requisiti
richiesti dalla federazione italiana, ma ancora in fase di valutazione da parte del
settore tecnico. Fra questi, ci sono anche il triplista Daniele Greco (Fiamme Oro –
Bruni Vomano), protagonista di un’ottima stagione indoor, con 16,95, e detentore
di un primato personale di 17,21, e il  giavellottista Gianluca Tamberi (Fiamme
Gialle  –  Bruni  Vomano),  capofila  stagionale  in  Italia  con 78,61.  Entrambi  gli  atleti
non hanno ottenuto risultati convincenti nelle ultime uscite stagionali, a fronte di
primati stagionali stabiliti durante la stagione agonistica invernale.

Teramo.  Presentato  Casey  Shaw:  “Affidabilità  al  servizio  della
squadra”

Presentato Casey Shaw:

“Affidabilità al servizio della squadra”

Si è tenuta nella mattinata di oggi, sabato 10 luglio, presso la sede Teramo Basket, la conferenza stampa con cui Casey
Shaw è stato presentato a tifosi e media.

“Sono molto contento di questo primo acquisto – è l’esordio del Presidente biancorosso, Avv. Carlo Antonetti – perché ne
conosciamo  bene  la  grande  affidabilità,  la  provata  esperienza  nel  basket  italiano,  le  qualità  tecniche.  Abbiamo  sempre
apprezzato Casey, e in una squadra credo non possa mai mancare uno come lui. Gli do il benvenuto a nome della città, della
società e dei tifosi. Abbiamo in mente una squadra in cui siano diffusi la disponibilità e lo spirito di gruppo, e Shaw ha molto
spiccate queste qualità. L’accordo è stato trovato velocemente, il giocatore ha dimostrato grande apprezzamento per la
nostra realtà”.

Le prime parole del neo biancorosso suonano come una conferma: “Sono davvero felice di poter giocare a Teramo, il mio
augurio è quello che la squadra possa essere protagonista di una buona stagione, e raggiunga i playoff. Spero di dare il mio
contributo in termini di difesa, rimbalzi e costruzione di uno spogliatoio unito. Ho avuto modo di parlare con Drake Diener,
ma anche Roger Powell e LeRoy Hurd, e tutti hanno usato bellissime parole non solo per la professionalità e l’organizzazione
della società, ma anche per la città e la qualità della vita qui”.
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Teramo. Casey Shaw firma per la Banca Tercas Teramo
Casey Shaw firma per la Banca Tercas Teramo

La Teramo Basket comunica di aver raggiunto un accordo con l’atleta Casey Shaw.

Il centro statunitense con passaporto italiano sarà presentato a tifosi e stampa sabato 10 luglio, alle ore 11, presso la sede
sociale di Via De Albentiis.

https://www.giulianovanews.it/2010/07/teramo-casey-shaw-firma-per-la-banca-tercas-teramo/

